



### 盛會に終わった吉川夏祭り

校長 濱田 芳郎

8月13日、子どもたちや校区の方々、私自身もとても楽しみにしていた吉川の夏祭りが実施されました。朝8時に校区の役員、壮・青年団、PTAの人たちが集合し、午前中はテント設営から始め、会場を造りあげていきました。午後からは、役割分担して子どもたちに川遊びをさせたり、焼きそば等販売するものの準備をしたりして時間が瞬く間に過ぎました。いよいよ本番の夜の舞台発表です。子どもたちのハンヤの発表などいろいろな催しがあり、最後は、吉川らしい景品が当たる抽選会で幕を閉じました。祭りの当日だけではなく、事前に何回も話し合いをしたり、駐車場他いろいろな場所の草刈りをしたりして入念な準備をさせていただいたことで、吉川夏祭りは大成功となり、祭りに来られた人たちにとても喜んでもらえたことと思います。校区役員の方々を始め、吉川夏祭りに関わってくださった方々に感謝いたします。楽しい手作りの夏祭り本当にありがとうございました。



吉川ハンヤの発表や川でのカヌー体験



### 資源回収、奉仕作業、「田んぼで遊ぼう」ありがとうございました

8月21日は、朝8時から資源回収が行われました。例年よりたくさんの空き缶やペットボトル、新聞紙等が集まりました。収益は子どもたちの学校教育活動のために利用させていただきます。

また、資源回収後は、奉仕作業として保護者の方々に校舎2階の窓ふきや外回りの作業など普段子どもたちができないところをきれいにさせていただきました。2学期から気持ちよく勉強ができます。大変ありがたかったです。

午前10時から、吉川地区の青少年育成部の事業で「田んぼで遊ぼう」が開催されました。青壮年部の方々が中心となって進められ、子どもたちは、田んぼの中で泥まみれになりながら、スイカ割りやドッジボールをしました。日頃できない貴重な体験ができ、とても楽しく活動できました。



楽しかった田んぼでの体験

### 新しい先生の紹介

7月21日付けで新しく夏迫美穂養護教諭が着任いたしましたので、御紹介いたします。今後ともよろしくお願いいたします。

【学校で楽しみなこと】教育活動を通して、子どもたちがどのように成長していくかみていくことです。

【趣味・特技】水泳が大好きです。クロール、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライなんでもできます。

【先生になったきっかけ】小学生の時保健室の先生が大好きで、こんな先生になりたいと思ったのがきっかけです。

【ひとこと】子どもたちが毎日楽しく元気に学校生活を送れるようにがんばりたいと思います。よろしくお願いいたします。



### 9月の主な行事予定

- |                                      |                      |
|--------------------------------------|----------------------|
| 1日(木) 始業式, 身体計測                      | 2日(金) 授業参観, 全体・学級PTA |
| 5日(月) 生活リズム・あいさつ強調週間                 | 7日(水) あいさつデー, 移動図書   |
| 9日(金) 運動会準備 14:00~                   | 10日(土) 薩摩川内子ども大綱引    |
| 11日(日) 秋季大運動会                        | 12日(月) 振替休日          |
| 13日(火) 清掃強調週間                        | 14日(水) PTA理事会        |
| 15日(木) 命を大切に心を育む日, 合同給食, 安全点検, クラブ活動 | 22日(金) クラブ活動         |
| 18日(日) 平成中学校体育大会                     |                      |
| 26日(月) いじめ問題を考える週間                   |                      |
| 30日(金) 貯金日, ALT来校                    |                      |



夏休みの緑陰読書 (出校日にて)